



ニューズレター

第2回 2016. 7.16



今月はあいにくの曇り空でしたが、雨が降ることはなく、各グループ楽しく活動することができました。2回目の活動で、各グループらしい活動が本格的に始まり、子どもたちの笑顔や楽しげな声の響く1日でした。

サイエンス

今日は、割れないシャボン玉、弾むスライム、色が変わる液体といった3つの実験をしました！どれも不思議な実験で、様々な驚きや発見をすることができました！



オリンピック

今日は、体育館で線鬼ごっこをやりました！班で勝つために作戦会議をしたり、みんなが楽しめるようにルールを変えたりして遊びました！一緒に遊んで班の友だちと一層仲良くなることができました！



畑名人

今日は、師匠や班の友だちと小松菜、かぼちゃの収穫をしました。そして、収穫した作物を使って紙すきをしました。1人では難しい作業もみんなですることで、上手く紙すきをすることができました！



本日の活動の様子は、広島大学フレンドシップホームページにも掲載しておりますので、是非ご覧下さい。
次回は、**8月27日（土）**です。通常通り**12時半**から受付を開始し、**13時**より始まりの会があります。
終了の時刻も通常通り**17時**となっておりますので、お迎えをよろしくお願いいたします。